

INSTRUCTION

— SUR —

NOTRE-DAME DU C. S. SAGREMENT

Dieu permet qu'à mesure qu'on étudie davantage les grandeurs de Marie on découvre mieux ses relations intimes avec tous les mystères de notre Rédemption. Cette conception plus parfaite de réalités fort anciennes s'exprime alors par un titre nouveau. Telle, par exemple, celui de Notre-Dame du Sacré-Cœur. Telle encore l'appellation de Notre-Dame du Très Saint Sacrement, que Sa Sainteté Pie X a deux fois approuvée et enrichie d'indulgences. Ce titre fut décerné à Marie par le vénérable Père Eymard, fondateur des Pères du Saint Sacrement ; voulant payer à Marie sa dette de reconnaissance, et obtenir par elle le progrès de la dévotion qui lui était chère entre toutes, il engageait ses fils spirituels à l'invoquer en disant : " Notre-Dame du Très Saint Sacrement, mère et modèle des adorateurs, priez pour nous qui avons recours à vous."

La principale manifestation de Marie à notre époque eut pour théâtre la grotte de Lourdes. Plus d'une fois déjà on a fait remarquer l'union intime qui y existe entre le culte de la Vierge Immaculée et celui de l'Eucharistie. Nous établirons donc comment le titre de Notre-Dame du Très Saint Sacrement :

1. est justifié en lui-même.
2. trouve une confirmation dans les faits de Lourdes.

I. Raisons qui justifient ce titre.

1. *Marie est la mère de Jésus.* Nous croyons que le corps de Notre-Seigneur, réellement présent en l'Eucharistie, est le même corps qui a été formé du sang très pur de la Vierge Marie et nourri de sa substance. *Ave verum corpus natum de Maria Virgine !* C'est pour cela